

- **車間距離**を十分確保し、**スピードダウン**で**追突防止**
- **凍結路面のスリップ防止** (早朝、夜間、日陰等の凍結路面に注意)
- **停止するときは、早めに減速し、車間1台分をあげる** (スリップ時の**追突防止**)
- “急”のつく動作の**厳禁**、**シフトダウン**もゆるやかに
- **狭い道でのすれ違い時は、車両停止の徹底** (無理して先に進まない)

雪山で見えにくい時は…身を乗り出して確認！ 雪山の陰からの飛び出し注意！

気を付けないと…
落ちるぞ！ すべるぞ！ ぶつかるぞ！

冬道での追い越しは事故に直結！ 危険な追い越し 生命の危険！
冬道は…見えない、滑る、曲がれない、止まらない

路面状況の変化に注意 日中に雪解けが進み、夜間凍結

交差点手前、滑って交差点内で衝突！ 注意

- **駐停車車両の陰から…出てくるかも** 知れませんが、注意しましょう
- **右折する時は、歩行者を** しっかり確認しましょう
- 『**左折巻き込み事故**』に注意しましょう

「構内」事故の防止 (バック事故多発…後方の安全確認)

脇道から左折して国道に出ようと

右側から走ってきたワンボックスカーと衝突
5台絡む事故 男性1人死亡 8人軽傷

2018/1/16(火) 18:23

15日午後6時半ごろ、埼玉県で脇道から左折し、国道に出ようとした軽自動車が、右側から走ってきたワンボックスカーと衝突しました。はじき飛ばされた軽自動車は、そのまま右折帯に停車していた乗用車3台に衝突し、軽自動車を運転していた男性(32)が、頭を強く打ち、搬送先の病院で死亡しました。また、この事故で、男女あわせて8人が、軽いケガをしました。

アイスバーン スリップ 大型トラックはみ出し

ワゴン車と正面衝突、民家に突っ込む 6人重軽傷

2018/1/16 12:41

15日午後6時半頃、岩手県の県道で大型トラックが対向車線にはみ出し、5人が乗ったワゴン車と正面衝突。その弾みで大型トラックは道路沿いの民家に突っ込んだ。この事故で、ワゴン車を運転していた会社員の男性(41)と、後部座席に乗っていた会社員の男性(20)が顔の骨を折る大けがをしたほか、ワゴン車に乗っていた他の3人とトラックの運転手のあわせて4人が軽いけがをした。

大型トレーラー 左折中に横転、一時通行止め 運転手軽傷

2018/1/16(火) 11:41

16日午前9時20分ごろ、兵庫県の国道で、コンテナを輸送中の大型トレーラーが左折する際に横転した。撤去作業のため、現場は午前10時50分ごろから約1時間通行止めとなった。

前方不注意 登校中の女子高校生が車にはねられ重体

2018/1/16(火) 11:53

16日午前7時過ぎ、大分県の市道で登校中の女子高校生が軽乗用車にはねられ、意識不明の重体となっています。警察は車を運転していた会社員の男性を現行犯逮捕し事故の原因を調べています。警察は車を運転していた容疑者の前方不注意が事故につながったとみて調べています。

交差点 受験生乗るバスが…信号待ち車に追突

2018年01月15日

14日午前8時頃、岐阜県の県道交差点で、路線バスが、信号待ちで止まっていたパート女性(59)の軽乗用車に追突した。バスには大学入試センター試験の受験生11人が乗っていたが、約30分後、代替バスに乗り換えて試験会場の高校に向かった。同校で試験を実施している岐阜大学によると、遅刻した受験生はいなかった。

臨時職員が飲酒運転で摘発 懲戒免職処分に

2018年01月13日 07:30

某村は12日、飲酒後に車を運転したとして道交法違反の疑いで警察に摘発された同村危機対策課の男性臨時職員(63)を懲戒免職処分にしたと発表した。村長は村役場で記者会見し「このような事態を招き、村民におわび申し上げます」と陳謝した。村によると、男性は今年2日午後4時ごろから市内の飲食店で友人と飲酒した。さらに2軒の店舗に行った後、自家用車で帰宅途中で道路脇の雪壁に衝突して動けなくなり、車を置いて後続車に自宅まで送り届けてもらった。3日未明に通報で男性職員の自宅に駆け付けた署員が酒の臭いに気付いたという。